

GRÜNE Fraktion in der Bezirksversammlung Hamburg-Nord
Bussestraße 1, 22299 Hamburg | Tel. 040 5117919 | fraktion@gruene-nord.de

26. Mai 2015

30.000 Euro aus Bezirksmitteln bewilligt Rot-Grün sorgt für Fortbestehen der Dulsberger Zweiradselbsthilfe ZANK

Der Bezirk Hamburg-Nord stellt dem Dulsberger Verein ZANK e.V. 30.000 Euro für dessen anstehenden Umzug in neue Räumlichkeiten zur Verfügung. Das wurde auf Antrag von SPD und GRÜNEN in der letzten Sitzung der Bezirksversammlung beschlossen. ZANK betreibt an der Krausestraße Ecke Alter Teichweg eine rege genutzte Zweiradselbsthilfe-Werkstatt. Da das Gelände, auf dem sich die Werkstatt derzeit befindet, im Rahmen des Bebauungsplanes Dulsberg 6 / Barmbek-Süd 7 neu strukturiert wird, musste ein Ausweichquartier gefunden werden. Die neuen Räumlichkeiten am Klinikweg in Barmbek-Süd müssen umgebaut und saniert werden. Die dafür notwendigen Mittel kann der Verein, der viel in Eigenregie herrichten will, nicht allein aufbringen, da er über keine finanziellen Reserven verfügt.

Michael Werner-Boelz, GRÜNER Fraktionsvorsitzender und stadtentwicklungspolitischer Sprecher, freut sich: „Durch die Pläne des Bezirks für die bisherigen Flächen war ZANK gezwungen, ein neues Quartier zu finden. Wir sahen daher den Bezirk in der Pflicht, den Verein dabei zu unterstützen, seine erfolgreiche Arbeit fortsetzen zu können. Erfreulicherweise wurde inzwischen ein neuer Standort gefunden.“

Es ist gut, dass dank der bezirklichen Gelder die langjährige ehrenamtliche Arbeit der Zweiradselbsthilfe-Werkstatt ZANK e.V. weitergehen kann! Das Konzept der Hilfe zur Selbsthilfe schätzen wir außerordentlich, denn so wird auch Menschen mit geringerem Einkommen ermöglicht, ihre Zweiräder reparieren.“

Anlage

- Beschluss der Bezirksversammlung
- Foto Michael Werner-Boelz (Daniela Möllenhoff) online: gruenlink.de/tuc

Fotos sind bei Nennung der Urheberin kostenfrei verwendbar.